

Minuto Empresarial

Lcda. Alicia Lamboy Mombille

Presidenta, Cámara de Comercio de Puerto Rico



Solidaridad y Compasión

La trayectoria esperada de Irma apuntaba a que sufriríamos pérdidas materiales y carencia de servicios. Muchos están viviendo esta lamentable situación, pero al menos no son la mayoría, y con ellos está nuestra solidaridad.

Precisamente, como en otros huracanes, la solidaridad compasiva que siempre ha caracterizado a nuestro pueblo debe ser la orden del día. Mientras más solidarios seamos, más pronto superaremos la crisis.

Si, por alguna razón, en esta ocasión no fuimos afectados directamente, debemos repasar las maneras en que podemos ayudarnos mutuamente. Ya hay otro disturbio en camino a nuestra zona. Debemos recordar que los huracanes son fenómenos naturales que en algún momento nos van a afectar.

Como empresarios, profesionales o comerciantes debemos atender las necesidades de nuestros empleados, clientes y la comunidad en general. Debemos identificar cómo se encuentran y qué necesidades inminentes tienen, para, según nuestras circunstancias lo permitan, atender las mismas.

Ponemos a la disposición del gobernador, alcaldes y otros oficiales del gobierno, los recursos de la Cámara de Comercio de Puerto Rico para colaborar en los esfuerzos de minimizar pérdidas y reconstruir los daños que hayan ocurrido. Nuestra responsabilidad es ser solidarios y compasivos. ¡Es momento de ayudarnos todos!